
 
 

 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 2034/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 

betreffend  

Neubepflanzung von Bäumen in der Draiser Straße/Fehlende Bäume (ödp) 

 

 

Zusammenfassend wird die Anfrage wie folgt beantwortet: 

 

 

Wie sicherlich bekannt ist, wurde der Haushalt für das Jahr 2010 erst Ende Oktober 

genehmigt. Bis zu diesem Zeitpunkt konnten nur Ausgaben getätigt werden,  

 

- die dem Grunde und der Höhe nach unabweisbar sind, 

- die für die Fortführung des Dienstbetriebes zwingend benötigt werden oder 

- die zur Erlangung eines wirtschaftlichen Vorteiles eingesetzt werden. 

 

Aus diesem Grund konnte das zuständige 67-Grünamt bis zu diesem Datum keine 

Ersatzpflanzung von Bäumen vornehmen. Durch den Oberbürgermeister wurde 

am 26. Oktober 2010 eine Haushaltssperre ausgesprochen, sodass auch weiterhin 

keine Möglichkeit zur Baumnachpflanzung besteht. 

 

Grundsätzlich, so auch für das Jahr 2011, werden die Mittel für Baumnachpflan-

zungen im entsprechenden Haushalt angemeldet. Wann und in welcher Höhe die-

se Mittel genehmigt werden, ist derzeit nicht absehbar. Leider können daher kei-

nerlei Aussagen über Baumnachpflanzungen und Prioritäten getroffen werden. 

 

 

 

Mainz, 10.11.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 

 

 

 


